
Der Bürgermeister teilte mit, dass er in Zusammenarbeit mit dem Krisenstab kurz vor 
einem Durchbruch im Hinblick auf Schnelltests sei. In den kommenden Tagen werde es 
die Möglichkeit geben, in Sankt Augustin mehrere Schnelltestzentren einzurichten. 
 


